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2015年 9月10日(木) 18:00～
本 日 の プ ロ グ ラ ム

2015年 9月17日(木) 12:30～
次 回 の プ ロ グ ラ ム
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第２７４４回例会記録
司会：佐久間英昭ＳＡＡ

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 9月 3日(木)12:30～
場所：サンシャインホテル ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：君が代
Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
四つのテスト：石井 定男 君

(1) 2015(平成27)年 9月10日発行 ＜基本的教育と識字率向上月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
Weekly Report№

木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 木村 一則 君③
先月末から今月にかけては、例会以外のロータ

リー行事が目白押しとなっていますので、できる
だけ多くの会員の皆様の参加をお願い致します。

8月29日のコスモス開花宣言花火大会には、多
くの会員の参加をいただき、有り難うございまし
た。特に、渡辺委員長をはじめ社会奉仕委員会の
皆様は家庭学校招待の段取り、本当にご苦労様で
した。私は所用があり、残念ながら参加できませ
んでしたが、今年は花火とレーザー光線と音楽の
調和が素晴らしかったと聞いていますので、皆さ
んは堪能されたことと思います。

なお、明日より美瑛町でＲＹＬＡセミナーが開
催されます。張江委員長と吉川副委員長には引率
をしていただきますが、宜しくお願い致します。

また、9月22～23日にはロータリー旗争奪中学
校野球大会が開催されます。私は義父の十七回忌
で出席できないのですが、渡辺副会長にお願いし
たところ、挨拶と共にお孫さんを相手に始球式の
練習も始めてもらえるということで、夏の甲子園
の王貞治氏以上のストライクを期待しています。

最後になりますが、来週は東堂ガバナーの公式
訪問例会となります。非常にざっくばらんな人柄
で、いろいろな改革・改善に前向きなガバナーで
すから、質問や意見などを積極的に交わして頂け
ればと思いますので、宜しくお願い致します。

幹事報告 成田 弘明 君⑥
１．地区大会について

本日最終の登録変更締切日。参加者は16名

２．地区より、2018-2019年度ガバナー候補者推
薦の要請、遠軽商工会議所より先日開催の防衛
講演会参加のお礼の文書が届いております。

３．ライオンズクラブチャリティーパーティーは
日程が地区大会と重複。御祝儀のみの対応。

４．新入会員の件
橋本政司氏の入会に対して異議がなかったので
本日、入会決定と致します。

５．理事会報告：9月の例会、行事について
３日 基本的教育と識字率向上について

(社会奉仕委員会）

10日 ガバナー公式訪問例会(パールの間)
クールビズ対応、ノーネクタイ。集合時刻
等、詳細は先の配布書の通、確認願います

17日 ライラ・インターアクト報告(青少年奉
仕委員会)前年度分とまとめて報告会
・例会終了後、理事会

24日 職場訪問 遠軽町温水プール二階
(職業奉仕委員会）

６．中学校野球大会は、9月22日・23日、えんが
る球場で開催。詳細は後日案内。日程調整のう
え、開会式・閉会式への参加をお願いします。

委員会報告
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君
・今月の結婚記念日おめでとうございます。

吉川 紘君② 乾 禧實君
・今月の誕生日おめでとうございます。

金谷正一君① 片石利見君④ 日野邦彦君⑤
成田弘明君⑥

◇職業奉仕委員長 須藤 順一 君
お手元に配布の通、9月24日は職場訪問例会。

場所は遠軽町温水プール内、二階トレーニングル
ーム(町内福路2丁目1-2、☎0158-49-9500)。
1．時間：12:00～食事 ／12:30 例会開始 点鐘

13:00～13:25 トレーニングルームの説明
13:30 例会終了 点鐘

2．例会場は2階、トレーニングルーム(場内禁煙)
3．昼食は弁当：欠席者は15日までに連絡を

【名前の後の○数字は写真の中の番号】

ライラセミナー、
インターアクト報告

ガバナー公式訪問
夜 間 例 会
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ 会長：木村一則 副会長：渡辺 勉 会長エレクト：黒坂貴行
幹事：成田弘明 会計：島田光隆 ＳＡＡ：佐久間英昭 直前会長：上田 稔
◇創立：1959年9月12日／認証1959年11月7日 ＵＲＬ：www.engaru-rc.com

2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

8月27日 36 32 28 1 90.6%
9月 3日 36 32 29 90.6%

出席委員長
棚橋 忠 君

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム 社会奉仕委員会

社会奉仕委員長 渡辺 政俊 君

9月は「基本的教育と識字率向上月間」です。
本日は我が故郷の湧別川について基本的な教育

＝学びをしていきたいと思います。
私は釣りが好きで、私たちの次の世代にもでき

るだけ良好な自然環境を残し、スポーツ的要素を
取り入れた楽しい釣りを広めて行きたいと思って
いる。作家であり釣り師であった、開高さんの
「腕はプロ・心はアマ」という言葉が好きな“自
称 世界で一番つりの上手な美容師”。
上のイラストは「釣りバカ日誌」の北見けんい

ちさんに描いてもらったもの。

１湧別川について（全長87㎞)
遠軽町、湧別町の流域内で約3.5万人が生活し

てるが国道にかかる橋の真下で自然のヤマベやイ
ワナが釣れる川はそうありません。以前「釣りを
してみたい北海道の川」のベスト３になった。
２黒曜石の川
湧別川は黒曜石(十勝石)の多い川なのできれ

い。私の青年時代、ダムや砂防ダムがなかった上
流では、オショロコマや大きなアメマスがたくさ
ん釣れた。旧石器時代の人たちも川の魚を貴重な
食料にしていたと思います。
３湧別川の魚達
サケ、サクラマス、ヤマベ、ニジマス、アメマ
ス、イトウ、オショロコマ、川カジカ、川シンジ
ュ貝、エゾザリガニ、ウチダザリガニ、等々。
４湧別川から失われつつあるもの
「どんこ」と呼ばれた魚＝カジカ、動きが鈍そ
うで、ユーモラスな形をしているのでそう呼ばれ
ていた。今、湧別川にその姿はほとんどない。

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君

高橋義詔君 北海道マラソン完走 3,000円
金谷正一君 次男が当社に入社 5,000円
吉川 紘君 結婚記念日 5,000円
金谷正一君 誕生日 5,000円
片石利見君 誕生日 5,000円
成田弘明君 誕生日 5,000円
日野邦彦君 誕生日 5,000円
本吉春雄君 無断欠席 2,000円

計35,000円
2015-16年度 合計100,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：黒坂 貴行 君

2015-16_9th-03

「どんこ」は比較的流れの緩やかな川底の石の下
に棲(す)み、水生昆虫や小さな魚等を食べていま
す。川に流れてくる有害な物は一番先に川底に溜
まります。その影響を大きく受けたのだと思う。
オショロコマも同じだと思っている。
５逆に増えているもの
ウチダザリガニ。あっという間に大繁殖してい

るところなど、まさにバルタン星人のようです。
「特定外来種」に指定され、駆除されている。
６資源としていいのはヤツメ
湧別川には初秋になると海からヤツメウナギが

産卵のために上って来る。古くから目の病に効く
薬用として珍重されてきた。ただ最近は環境変化
の影響なのか、数が少なく、大きさも小ぶりにな
り、食用のヤツメウナギを捕まえるのは大変。
７観光や資源として最も有効なのはサクラマス釣
りを解放すること
湧別川でサクラマス釣りを開放して下さいー。

私たちがそんな運動を始めてかなり長い年月がた
っている。ただ釣りがしたいと言っているのでは
ない。サクラマスという魚を通じて川に関心を持
ってもらい、自然な川の姿を大切に守って行きた
いとの思いからなのです。
国の構造改革特区という制度ができて湧別川流

域の３町が、海から上流域まで移動するサクラマ
スを通じて流域の地域の活性化をはかりたいとの
願いがある、との要請に国は前向きでした…しか
し北海道の反対が強くて没に。
湧別川に沢山の魚があふれ、多くの釣り人や野

生の動物がその恩恵にあずかり、地域に住む人た
ちが何てすばらしい処なんだろう、と思える町に
することができればいいのですがね。


